

『ぶどうの木』9月号

少しずつ秋の空気が感じられるようになりましたが、まだまだ暑い日が続く9月です。子供達は、夏の暑さが厳しかったせいか、疲れやすく体調を崩すなど夏休みの影響がみられます。

こんな時期は、食べやすい食事でしっかり食べて、お風呂につかりしっかり睡眠をとるようにしてください。幼稚園では、ゆったりとした時間の流れで少しずつ本来の保育に戻していくこうと思います。

野菜作り

2学期の野菜作りを始めました。何度か経験したおかげで苗の扱いや、種の蒔き方が上手になり、大きい子供達が率先して取り組んでいました。今度は、何が育つかな?



ぼくもやってみよう~



みんなでパワーをおくろう
「おおきくなれ!」



水遊び

9月に入ってもまだ暑い日が続いたので、水遊びを続行!



サッカーゴール

カターレより立派なサッカーゴールとサッカーボールの無償提供があり、子ども達は大喜びでサッカーをして、力いっぱいシュートをしていました。



モンテのお仕事



年長さんがしているお仕事を見て、自分もしてみようと思う小さい組さん。こうやって、いろいろチャレンジしていくための縦割り保育です。

親子のライブラリ



『はじめてのおつかい』の筒井頼子さん・林明子さんコンビの2作目です。「年上」であることへの自覚と責任感、妹のあやちゃんがいなくなったことへの焦りと不安といった、あさえの細かな心理状況が、筒井さんの洗練されたことばと、林さんの繊細な人物描写によって見事に描き上げられています。本作品の随所に散りばめられたしき・子どもたちの動作の機微や、自在な空間構成やカメラワークは、読者を、まるであさえと一緒に妹を探しているような感覚に誘ってくれます。読みあげるなら3歳から



伝記絵本ライブラリです。目も見えない、耳も聞こえない、口もきけおぶながない…。苦しみに立ち向かい、うちかった奇跡の人、ヘレン・ケラーのドラマです。難しそうに思いますが幼稚園児でもわかりやすく書かれています。健康なことがあたり前、ご飯が食べれてあたり前、ましてや、見える聞こえるはあたり前と思って毎日をすごしていませんか?是非、親子で読んでみてください。